



| ¿SERÁ? |

Cómo silencio

Dicen que la presidenta del Tribunal Electoral, **Mónica Soto**, optó por el camino sencillo de “no decir ni pío” ante el incumplimiento del **Senado** por no nombrar a los **dos magistrados** que le faltan, omisión con la que el Legislativo deja a un órgano incompleto ante la elección más grande que ha vivido el país, si bien puede llamar al magistrado decano (nos dicen que es magistrada decana) para ocupar una de las sillas en las sesiones de calificación de las elecciones, pudo explorar y utilizar las herramientas jurídicas con las que cuenta para enfrentar el tema de las sillas vacías, en tanto se resuelve el problema de fondo... ¿Silencio cómodo o silencio para no incomodar? ¿Será?

Tensa sesión

La sesión de clausura del periodo legislativo se observa tensa, con **trabajadores** a los que se les pretender despedir antes para ahorrarse unos meses de sueldo, o gastarlo en otras cosas y con una lista de iniciativas del Presidente que no fueron desahogadas, por lo que no se descarta un **periodo extraordinario** para darles trámite al vapor y no quedar mal con el jefe... del **Ejecutivo**. Después de la sesión, nos dicen, los diputados de Morena tendrán que atender una convocatoria en Palacio Nacional a la que deberán acudir sin teléfono móvil y sin acompañantes. ¿Será?

Puro trámite

Ayer tuvo lugar el debate entre candidatas y candidatos a Coyoacán. Dicen que el actual candidato de PRI, PAN y PRD, **Giovani Gutiérrez**, usó mucho gel, porque ni se despeinó. Le dieron con todo pero, nada con pruebas, solo dichos. Las encuestas marcan una tendencia sin cambios, acaso por eso se siente **seguro**. ¿Será?

Propaganda “oficial”

En la Ciudad de México se acusa que en varias **alcaldías** hay funcionarios que, en **horario laboral**, participan de algunos mítines de candidatos de Regeneración Nacional. Según se prepara la denuncia correspondiente, los **burócratas** en demarcaciones como Xochimilco asisten a eventos, se ha pegado propaganda electoral en vehículos oficiales, y se pautan campañas digitales desde la administración pública en favor de las abanderadas de la cuarta transformación... ¿Será?

Mano y campaña negra

Y a propósito de campaña negra, dicen que allá en **Cuajimalpa** Carlos Orvañanos, candidato de la Alianza Va por la CDMX, ya denunció actos que caen en posible **delincuencia electoral** como el acoso a sus brigadistas, además de la destrucción oficial, por lo que el caso podría llegar en estos días al **Tribunal Electoral**, y que el aliancista se podría sumar a las acciones legales que su candidato a Jefe de Gobierno presente... Nos comentan que las miradas por algunas de esas acciones ya voltearon hacia el expriista y ahora soldado de la 4T, **Adrián Rubalcava**. ¿Será?